



MAIRIE

Donnez un nom à votre assistant virtuel !

Votre nouveau site internet vous propose un service innovant : le chatbot ! C'est un assistant virtuel plus courantes. Mais ce robot n'a pas encore de nom ! Participez au questionnaire pour lui trouver

Publié le 01 février 2019



SOURD OU MALENT



1 CLIC

C'est une des fonctionnalités innovantes de votre nouveau site internet : le Chatbot. Il s'agit d'un assistant virtuel qui répond à vos questions. Vous pouvez le trouver en cliquant sur la petite bulle verte en bas à droite de la fenêtre.

Ce chatbot est une technologie issue de l'intelligence artificielle. Il est débutant et ne répondre qu'à certaines questions, les plus courantes. Il apprend au fur et à mesure des questions qui lui sont posées.

Cet assistant virtuel n'a pas encore de nom. La Ville de Béthune vous propose de [voter pour lui trouver un nom](#) ! N'hésitez pas à vous rendre dans la rubrique Enquêtes !

En fonction des résultats, la ville donnera une identité à ce robot ainsi qu'un visage !